
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 140, DE 03 DE JULHO DE 2.017. 
 
   JOSÉ REGINALDO MORETI, VEREADOR À CAMARA 
MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Qual o valor arrecadado até o momento com a contribuição 
de iluminação pública em nosso município? 

 2- Este valor arrecadado, está sendo aplicado exclusivamente 
na manutenção do sistema de iluminação pública? Se sim, 
apresentar comprovação de tais gastos. 

 3- Qual o número de lampadas trocadas no sistema de 
iluminação pública local até a presente data? 

 4- Qual o valor pago, até a presente data, para a empresa 
contratada para a manutenção do sistema de iluminaçõa 
pública? Enviar cópia de todos os processos de despesas 
realizados em nome da citada empresa no ano de 2017. 

  
  
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 03 de julho de 2017. 

 
 
 
 

 
JOSÉ REGINALDO MORETI 

Vereador 
 
 
 

 


